
LA CR IX

DE SAINT-GILLES

N° 115 - janvier 2013

« Vous tous, marchez sous la croix et criez : "Toulouse"
C'est pour la croix que nous avons tout laissé,
pour que Toulouse soit toujours protégée du Ciel »

Raymond de Saint-Gilles

Éditorial

En ce début d'année, les prêtres du Prieuré adressent à tous les fidèles, Toulousains et Castrais, leurs meilleurs vœux de sainte année nouvelle. Comme au début du jour, en ces premiers jours de l'année, nous pouvons réciter cette prière du matin citée par le Professeur Jean de Viguerie dans son livre *Le Sacrifice du soir*. Madame Élisabeth l'a composée et la récitait quotidiennement pendant sa captivité. Elle lui donnait la paix d'âme au milieu des dangers. Nous pouvons la prononcer pour offrir à Dieu les prémices de nos activités de l'année. Il suffit de remplacer le mot « aujourd'hui » par « cette année » :

Que m'arrivera-t-il aujourd'hui [cette année], ô mon Dieu, je l'ignore.

Tout ce que je sais, c'est qu'il ne m'arrivera rien que vous ne l'avez prévu de toute éternité.

Cela me suffit, ô mon Dieu, pour être tranquille.

J'adore vos desseins éternels, je m'y sou mets de tout mon cœur.

Je veux tout, j'accepte tout, je vous fais un sacrifice de tout et j'unis ce sacrifice à celui de votre cher Fils, mon Sauveur, vous demandant, par son Sacré-Cœur et par ses mérites infinis, la patience dans nos maux et la parfaite soumission qui vous est due pour tout ce que vous voudrez et permettrez.

Saint Joseph nous donne le même exemple de paix d'âme tout au long de sa vie. Celle-ci n'était pas sans difficultés, sans soucis, sans ennemis ou tout autre ennui que nous pouvons connaître encore de nos jours, dans nos familles ou dans la société. Pourtant Saint Joseph s'acquittait de son rôle paternel avec fidélité, c'est-à-dire avec une grande Foi et avec persévérance. Suivons son modèle en 2013 pour apprendre à servir Dieu avec cette paix d'âme qui découle de l'esprit de Foi.

Vous le savez, le Chapitre de juillet dernier a demandé à ce que, cette année, la Fraternité Saint-Pie X soit consacrée à Saint Joseph, patron de l'Église universelle. Nous le ferons le 19 mars prochain. Associons-nous à cette prière. Nous avons différentes occasions pour cela. Le 9 mars, nous irons en pèlerinage à Cotignac. Celui-ci est organisé par le District de France pour préparer cette consécration de notre société sacerdotale. En mai nous irons en pèlerinage à Chartres dont le thème est spécialement dédié au saint patriarche. C'est à l'issue de ce pèlerinage que notre Supérieur récitera la prière de consécration à Saint Joseph pour le District de France. Nous prolongerons nous-mêmes cette intention en consacrant le prieuré à Saint Joseph le jour de sa fête en mars, à la chapelle du Férétra. Vous pourrez à votre tour accomplir la même démarche au sein de votre foyer le jour même ou dans le cours de l'année.

Je profite de ces vœux pour remercier chaleureusement tous ceux qui aident généreusement notre apostolat. Nombreux sont ceux qui, discrètement, soutiennent les activités du prieuré et de l'école. Ce dévouement, motivé par la Charité de servir Dieu et son Église, attirera sans aucun doute de nombreuses grâces sur chacun de vous et vos familles. Les uns aident financièrement, d'autres aident matériellement. Je vous en exprime toute ma reconnaissance. Chaque famille se sacrifie pour mettre leurs enfants dans les bonnes écoles. Tous font des kilomètres pour aller à la messe vraiment catholique le dimanche. Dans toutes ces attitudes, c'est l'esprit de Foi qui anime et explique notre attitude souvent montrée du doigt par les ignorants et les mondains. Restons fidèles à ce que la Foi exige de nous. Bonne et sainte année 2013.

Abbé Philippe BRUNET

« *Mais priez mes enfants, Mon Fils se laisse toucher!* » _____

Entretien avec M. l'abbé de Cacqueray à propos de la manifestation du 13 janvier 2013.

1 - Encouragez-vous les catholiques à se rendre à la manifestation organisée par madame Barjot le 13 janvier 2013 contre le projet du mariage homosexuel ?

Non. Je le leur déconseille vraiment. S'ils y vont, je pense qu'ils en reviendront ulcérés s'ils ne le sont pas déjà par les propos indignes que ne cesse de proférer cette personne. Je me trouve en profond désaccord avec l'esprit que le comité organisateur de cette manifestation veut lui insuffler. Toutes les concessions, toute l'obscénité, toute la vulgarité, toutes les compromissions semblent permises pour faire du nombre à tout prix.

Je ne critique pas les organisateurs de cette manifestation de rechercher le nombre. Mais tous les moyens ne sont pas permis pour autant.

La présence d'un char gay dans la manifestation sur lequel les manifestants sont invités à venir danser est une infamie. Comment est-il possible que le péché contre nature, l'un des quatre qui crie vengeance contre la face de Dieu, puisse être fêté et célébré dans un défilé organisé par des catholiques ? Comment un chrétien ou tout homme à qui il reste un peu de morale naturelle ou de bon sens pourrait-il supporter de voir le vice applaudi ? Il n'en a pas fallu autant pour que le feu du ciel tombe sur Sodome et Gomorrhe.

Je rappelle par ailleurs que tous les pèlerinages, processions et manifestations catholiques sont normalement autorisés en tant que tels dans notre pays. Or, en cette circonstance, ce ne sont donc pas les pouvoirs publics mais les organisateurs eux-mêmes de cette manifestation qui s'auto-censurent et interdisent toute prière et tout symbole catholique. Les catholiques se bâillonnent eux-mêmes : nous facilitons vraiment le jeu de nos ennemis.

Rien ne peut être bâti en dehors de Notre Seigneur Jésus-Christ. S'Il est mis de côté au début d'une entreprise, cette entreprise est vouée à l'échec. Cette manifestation, si elle attire une

foule gigantesque, n'en sera pas moins une gigantesque forfaiture pour avoir d'abord banni Notre-Seigneur Jésus-Christ, pour l'avoir ensuite remplacé par Satan en hissant la pédérastie sur le pavois.

2 - Mais si vous n'invitez pas à venir manifester le 13 janvier dans la manifestation de madame B., que proposez-vous d'autre ?

J'invite à une nuit de prières qui aura lieu dans tous nos prieurés dans la nuit du vendredi 4 au samedi 5 janvier ou dans la nuit du 5 au 6 janvier. Cette nuit de prières et de pénitence sera faite pour supplier le Bon Dieu, par l'intercession de la très sainte Vierge Marie, d'épargner cette vomissure supplémentaire à notre pays. Que l'on se mobilise nombreux dans chaque prieuré pour participer à ces nuits de prières.

Par ailleurs, il me semble que des associations catholiques (ou d'autres associations) de plus en plus nombreuses, déjà dégoûtées de la tournure qu'est en train prendre cette manifestation, sont en train d'organiser, ce même 13 janvier, un défilé qui exprimera publiquement la foi catholique. Beaucoup de catholiques et d'hommes de bonne volonté vont le rejoindre. Je ne vois pas des évêques ou des prêtres qui ont désormais annoncé leur venue à Paris, le 13 janvier, se fourvoyer dans une manifestation qui est en train de dégringoler si bas dans la démagogie et dans la boue du péché.

3 - Vous ne craignez pas que cette division nuise au combat global contre le projet de loi ?

Je reconnais qu'il aurait été bien mieux, évidemment, que cette manifestation déjà prévue ne rougisse pas de porter haut et clair la défense de la loi naturelle et la proclamation de l'Évangile. Mais, puisque l'impossibilité morale pour un catholique de se joindre à cette manifestation apparaît nettement, mieux vaut alors qu'un autre rassemblement soit organisé qui permettra et des prières de réparation dans la rue et des admonestations aux autorités politiques de devoir retirer leur projet.

D'ailleurs, puisque le nombre semble tenir tant d'importance dans les esprits, il est évident que l'existence de deux manifestations fera venir plus

de monde que s'il n'y en avait eu qu'une seule, comme elle se prépare ! Grâce à Dieu, je pense qu'il y a encore bien des français qui ne sont pas prêts à admettre le grand n'importe quoi. Je connais des catholiques, écœurés par le projet Barjot, qui étaient sur le point d'annuler les cars qu'ils avaient organisés pour Paris mais qui reprennent espoir à cause de cette manifestation séparée. Les médias additionneront les chiffres des deux manifestations et il sera plus grand que s'il y en avait eu une seule !

4 - Êtes-vous très opposé à madame Barjot ?

Je n'ai rien contre madame B. (je ne la connais pas) comme je n'ai rien contre les personnes qui l'entourent et seront présentes à ses côtés le 13 janvier. Je sais simplement que l'homosexualité est un péché grave et que c'est mon devoir de prêtre catholique de devoir le rappeler. Je pense que madame B. lèse gravement les catholiques en banalisant ce péché et en le faisant applaudir et que son rassemblement n'est certainement pas inspiré par Dieu. Elle fait (consciemment ou inconsciemment, je ne le sais pas) le jeu de la révolution en adultérant la réaction qui aurait pu avoir lieu, et qui pourrait encore avoir lieu - nous prions pour cela - si elle amende radicalement son projet. En attendant, c'est faire œuvre de salut public de mettre un terme à la barjotisation des catholiques.

5 - Un dernier mot ?

Oui, l'anniversaire de l'Apparition de la très sainte Vierge Marie à Pontmain est le 17 janvier. Je voudrais rappeler la magnifique phrase qui s'inscrit dans le ciel sous l'apparition de Notre-Dame, le 17 janvier 1871 : « **Mais priez mes enfants. Mon Fils se laisse toucher.** » Trois jours plus tard, les troupes prussiennes commençaient mystérieusement à se replier. Nous devons croire à la force de la prière pour demander à la très sainte Vierge Marie une victoire que nous n'obtiendrons pas sans Elle.

Abbé Régis de Cacqueray,
Supérieur du District de France de la Fraternité Saint-Pie X

Entretien recueilli par **La Porte Latine** le mardi 18 décembre 2012.



**POUR DÉFENDRE
LE MARIAGE ET LA FAMILLE**

Tous à PARIS

Le 13 janvier 2013 à 13h

**Manifestation organisée par Civitas :
Jardin du Luxembourg jusqu'à l'École Militaire**

Départ en car depuis :
Montréal-de-l'Aude, Toulouse et Caussade
Adultes : 40 € - Étudiants : 20 €

Renseignements et Inscriptions:
J.P. PACHE : 05 61 83 07 10
**(Si répondeur, laissez clairement vos coordonnées)
ou courriel : f.pache@orange.fr**



*Vous appréciez le chant,
Vous aimez les belles
cérémonies liturgiques,
Vous chantez juste,
Vous voulez apprendre à chanter,
Peut-être connaissez-vous déjà le chant,*

alors
sachez-le

**LA
CHORALE
RECRUTE**

*La chorale de 10h30 recherche
des voix pour composer le
chœur.*

*Rejoignez
la chorale du Férétrà !*

*inscriptions et renseigne-
ments
Jean-Marie Mathieu
07.87.03.09.27.*

L'ANNÉE SAINT JOSEPH

L'année 2013 sera placée sous le patronage spécial de saint Joseph, chef de la Sainte Famille et patron de l'Église universelle. La Fraternité saint-Pie X lui sera consacrée le 19 mars prochain, fête de saint Joseph et un pèlerinage national est prévu au sanctuaire de saint Joseph de Cotignac dans le Var prochainement. Modalités d'inscription, horaires et dates vous seront données ultérieurement.

Saint Joseph est vraiment un modèle pour notre temps. Il eut à affronter de nombreuses difficultés pour protéger l'Enfant Jésus de la haine de ses adversaires comme nous avons nous aussi à faire face quelquefois à de grandes difficultés pour conserver la Foi et la Tradition : faire des kilomètres pour trouver des messes vraiment catholiques, ne choisir que des bonnes écoles pour nos enfants au prix de nombreux sacrifices financiers et autres, bannir l'esprit du monde contraire à Jésus-Christ et se sentir incompris par notre entourage familial et social. Les sacrifices sont le signe de la charité vraie. Ce ne sont pas ceux qui diront : « *Seigneur, Seigneur, mais ceux qui feront la volonté de mon Père qui hériteront du Royaume des Cieux.* » nous dit Notre-Seigneur. Et saint Augustin d'écrire : « *Pour celui qui aime, il n'y a pas de peine, et s'il y a de la peine, on l'aime !* »

Saint Joseph est aussi patron de la Bonne Mort car il mourut entre les bras de Jésus et de Marie. Que peut-on demander de mieux ? Il a été déclaré patron de la vie intérieure dans le monde. Il a su marier vie active et vie contemplative, vie de prière et vie de travail, rester uni à Dieu au milieu des tracas de la vie quotidienne. Tel a été le bon et grand saint Joseph. Sainte Thérèse d'Avila l'avait en grande dévotion au point de lui consacrer tous ses carmels. Elle enseignait qu'aucune grâce demandée par son intercession ne lui avait été refusée et même qu'elle avait été exaucée au delà de ses demandes. Pas seulement des grâces spirituelles, lesquelles sont les plus

importantes, mais même des faveurs temporelles lorsque celles-ci ne sont pas contraires à la volonté de Dieu.

Ayons donc une grande confiance en saint Joseph. N'hésitons pas à recourir à lui dans toutes nos nécessités spirituelles et temporelles. Les litanies de saint Joseph lui sont particulièrement agréables. Il est d'usage dans toutes les maisons de la Fraternité, de terminer le chapelet par la récitation de la prière : *Nous recourons à vous dans nos tribulations, ô bienheureux Joseph...* Ainsi l'a voulu notre fondateur.

PENSÉES POUR L'ÉPIPHANIE (6 JANVIER)

« *Je n'ai point l'or de l'amour : car je n'ai aimé que les créatures, je n'ai aimé que mes caprices, et je ne vous ai point aimé, vous qui êtes infiniment aimable. Je n'ai point l'encens de la prière ; j'ai malheureusement vécu sans penser à vous. Je n'ai point la myrrhe de la mortification, moi qui, plutôt que de me priver de mes misérables plaisirs ai tant de fois déplu à votre bonté infinie. Que vous offrirai-je donc ? Mon Jésus ! Je vous offre mon cœur, tout souillé et tout pauvre qu'il est ; acceptez-le, changez-le, vous qui êtes venu en ce monde pour laver nos cœurs de nos péchés par votre sang, et ainsi nous changer de pécheur en saint. Donnez-moi donc cet or, cet encens, cette myrrhe, qui me manquent : donnez-moi l'or de votre saint amour ! Donnez-moi l'esprit de prière ; donnez-moi le désir et la force de me mortifier en renonçant à tout ce qui vous déplait.* »

Saint Alphonse de Liguori

NOS CONFRÈRES DÉCÉDÉS

Nous avons perdu ces derniers mois deux de nos confrères de la Fraternité saint-Pie X :

M. L'abbé Daniel Joly, âgé de 54 ans, ordonné prêtre le 29 juin 1988, auteur du livre *la messe expliquée* aux éditions Clovis. Ses obsèques ont été célébrées le 3 septembre dernier au séminaire du saint curé d'Ars à

Flavigny sur Ozerain. Il souffrait depuis des années d'une longue et pénible maladie dite orpheline. Il consacra ses dernières années de repos forcé à l'élaboration d'un volumineux et magnifique missel des fidèles qui sera mis bientôt à votre disposition dans les librairies de vos chapelles.

M. L'abbé Thomas Bernhard, né en Suisse mais qui fit pratiquement tout son ministère en France. Il fut ordonné prêtre le 29 juin 1981. Il est décédé le 29 novembre à l'âge de 67 ans. Ses obsèques ont été célébrées dans l'église du prieuré de Will en Suisse alémanique. Nous les recommandons à vos prières.

HUMOUR Le général Eisenhower se présentait aux élections présidentielles américaines. Il demanda un jour à un sénateur américain qui ne l'aimait pas : *Voterez-vous pour moi ? - J'aimerais mieux voter pour le diable*, répondit le sénateur. - *Je voulais dire au cas où votre ami ne poserait pas sa candidature.*

UN PRÉCIEUX SECRET Le Père Ladislav VELIC, S.J. était un fidèle dévot de saint Joseph. À tous ceux qui avaient besoin de secours, il confiait un secret qu'il pratiquait depuis des années. « Prenez un carnet, mettez-y le titre : CARNET DE SAINT JOSEPH. Inscrivez tous vos soucis, vos désirs, vos projets, vos problèmes... Puis demandez souvent à Saint Joseph de vous exaucer ! »

Le Père continue : « Je sais par expérience que Saint Joseph trouve une heureuse solution à toutes les difficultés, les unes après les autres. »

PAILLETTE D'OR Nous n'avons jamais plus d'épreuves que nous ne pouvons en supporter ; la grâce est proportionnée. Nous sommes toujours capables d'endurer l'heure présente.

Cardinal Manning

La petite chronique du prieuré

24 & 25 novembre : L'école Saint Jean-Bosco organise son magnifique marché de Noël. La place manque dans l'école ! Les travaux d'agrandissement ne permettront pas seulement de recevoir plus d'élèves, mais aussi de recevoir l'an prochain l'ensemble des réalisations confectionnées par la « classe des mamans ». Le dimanche, M. l'abbé de Cacqueray nous fit l'honneur de sa présence à Toulouse. Après avoir célébré la messe au Férétra et rappelé les bienfaits d'un véritable examen de conscience opéré lors d'une retraite spirituelle, il put constater avec satisfaction combien « la petite école de Toulouse » est maintenant devenue grande !

1^{er} décembre : pour ce premier samedi du mois de la nouvelle année liturgique, de nombreux fidèles assistent à la récollection de l'Avent. Ils préparent ainsi la fête de la Nativité, mais aussi la consécration de la Fraternité à Saint Joseph, en méditant les vertus du Patriarche et son rôle dans le plan de l'Incarnation.

16 décembre : Après Toulouse, c'est au tour de l'école des sœurs dominicaines d'organiser un marché de Noël à Montauban. Les élèves présentent aux bienfaiteurs un spectacle parfaitement appris par cœur et qui associe les mystères joyeux et le baptême de la France.

Les nouvelles des travaux

Les travaux du prieuré : La réalisation des travaux avance doucement mais sûrement. L'étude de sol a montré que les fondations seront plus faciles à poser que ce que nous craignons initialement. À l'heure qu'il est, nous attendons la réponse de la municipalité concernant le permis de construire déposé en octobre. Il faut attendre un minimum de trois mois pour recevoir cette réponse. Et puisque les travaux couvrent une partie répertoriée comme « recevant du public », ce délai est augmenté de trois mois supplémentaires. Pour l'instant donc, tout est normal. Nous espérons commencer en mars prochain. Saint Joseph nous donnera sans aucun doute un bon coup de main à ce moment-là !

Les travaux de l'école : le Saint Curé d'Ars aurait sans doute dit : « le grappin s'en mêle » ! Le permis de construire pour l'agrandissement de l'école est à nouveau retardé. Cette fois, la Mairie réclame des documents supplémentaires. Il va falloir un coup de pouce de Sainte Philomène pour que les enfants puissent avoir des classes à la rentrée prochaine...

Saint Joseph révélé dans les Évangiles par le Saint-Esprit

Celui de qui émane toute sainteté, qui a inspiré les prophètes et les docteurs, a voulu écrire lui-même de son doigt, dans l'Évangile, la sainteté de Joseph, ses titres, et la divine mission qui lui a été confiée sur la terre.

Mais à cet Esprit créateur, il ne faut que quelques mots pour tout dire ; il est la majesté de son langage d'énoncer plus en quelques paroles que l'esprit humain ne pourra jamais comprendre, et que tous les docteurs ne pourront jamais exprimer.

D'un trait il nous peint la sainteté de Joseph : « Or comme Joseph, son époux, était un homme juste » (Mt 1, 19). D'après les docteurs et les interprètes des livres sacrés, la sainteté attribuée par l'Esprit-Saint est la réunion et la perfection de toutes les vertus. Ainsi, cette seule parole illumine toute la vie de ce grand homme.

D'un mot, il proclame les deux titres qui créent à Joseph une grandeur à part, le titre d'époux de la Vierge et celui de père nourricier de Jésus. Il l'appelle « l'époux de Marie, de qui est né Jésus nommé le Christ » (Mt 1, 16). Par ce titre il nous révèle qu'il y a entre la Vierge Immaculée et Joseph un véritable mariage, comme l'enseigne l'Église et tous les docteurs avec elle. Tous les théologiens enseignent que cette vérité est de foi.

Joseph est véritablement le père du Christ, parce qu'à part la conception miraculeuse du Verbe fait chair, qui est tout entier l'œuvre du Saint-Esprit, il possède tous les autres éléments de la paternité. Le Très-Haut l'a établi sur la terre son remplaçant à l'égard de l'Homme-Dieu, et il lui a donné un cœur de père pour Celui qu'il engendre de toute éternité.

Bien que ce titre de père du Christ soit renfermé dans celui d'époux de Marie, le Saint-Esprit se plaît néanmoins à le lui décerner d'une manière explicite dans l'Évangile : « Son père et sa mère étaient en admiration sur ce qui se disait de lui » (Lc 2, 33). Le Saint-Esprit veut que ce titre si beau et si cher de père de Jésus-Christ soit publiquement donné à Joseph par la Vierge elle-même : « Mon fils, pourquoi avez-vous agi de la sorte ? Voilà que votre père et moi nous vous cherchions, navrés de douleur. »

Le Saint-Esprit consigne dans l'Évangile l'origine et la généalogie de Joseph : « C'est un descendant de David » (Lc 1, 27) ; et l'ange envoyé de Dieu l'appelle de ce nom : « Joseph, fils de David » (Mt 1, 20).

Ce divin Esprit nous fait aussi connaître la profession de Joseph : c'est un simple ouvrier. Jésus-Christ, qui veut sauver le monde par l'humilité de la croix, a été élevé dans son atelier. On disait de lui : « n'est-il pas le fils du charpentier ? » (Mt 13, 55).

Le Saint-Esprit proclame la mission confiée à Joseph la plus auguste et la plus sainte qui puisse être confiée à un homme mortel : « Joseph, fils de David, ne craignez pas de prendre Marie, votre épouse, car ce qui est né en elle est du Saint-Esprit. Elle mettra au monde un fils que vous nommerez Jésus, car c'est lui qui sauvera son peuple de leurs péchés » (Mt 1, 20 sq).

Enfin, le Saint-Esprit nous montre Joseph accomplissant sa mission, imposant le nom de Jésus au divin Enfant, le présentant au temple, fuyant avec lui et sa Mère en Égypte, les ramenant de l'exil, les nourrissant l'un et l'autre à la sueur de son front en Égypte, à Nazareth, et cela jusqu'à la fin de ses jours. Par une dernière révélation, le Saint-Esprit achève de mettre en lumière la gloire de Joseph, en nous montrant le Verbe Incarné, le fils de Dieu soumis à Joseph, comme il l'était à sa divine Mère : « Et il leur était soumis » (Lc 2, 51).

Comme on le voit, Joseph, dans cette sublime brièveté du récit évangélique, est montré dès le principe à l'Église ; ses relations avec les trois divines Personnes, avec le Verbe incarné et avec la Vierge Immaculée y sont clairement énoncées. Cette figure, unique entre les hommes et les anges, la plus majestueuse après celles du Christ et de la Vierge, y est divinement dessinée ; et par conséquent, les fondements de son culte s'y trouvent inébranlablement établis.

Les Pères de l'Église, les docteurs, les saints, les auteurs ascétiques ne feront dans la suite des siècles que développer ce fonds inépuisable de lumière que le Saint-Esprit a concentré dans quelques paroles. Tout ce qu'ils diront sera contenu dans ce qu'il a dit ; mais ils n'arriveront jamais à dire pleinement tout ce qu'il a dit en quelques mots dans l'Évangile.

ÉPHÉMÉRIDES DU MOIS DE JANVIER 2013

	Notre-Dame du Férétra TOULOUSE	Prieuré St Dominique GRAGNAGUE	Chapelle du Sacré-Cœur CASTRES
mardi 1^{er} janvier 2013 Octave de la Nativité de Notre Seigneur	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		10h30 : messe basse
mercredi 2 janvier Fête du Saint Nom de Jésus	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
jeudi 3 janvier de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
vendredi 4 janvier de la férie <i>1^{er} vendredi du mois</i>	17h30 : Heure Sainte & confessions 18h30 : messe chantée	à 20h : Exposition du Saint Sacrement Adoration nocturne contre le projet de lois immorales sur le mariage	<i>Pas de messe</i> <i>En raison de la retraite sacerdotale</i>
samedi 5 janvier de la Sainte Vierge <i>1^{er} samedi du mois</i>	15h : permanence du prêtre (abbé Brunet) 17h Office du Rosaire 17h30 : messe basse	8h : Reposition du Saint Sacrement	<i>Pas de messe</i> <i>En raison de la retraite sacerdotale</i>
dimanche 6 janvier Épiphanie de Notre Seigneur	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
lundi 7 janvier de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mardi 8 janvier de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
mercredi 9 janvier de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
jeudi 10 janvier de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
vendredi 11 janvier de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
samedi 12 janvier de la Sainte Vierge	15h : permanence du prêtre (abbé Fernandez) 18h30 : messe basse		
dimanche 13 janvier Fête de la Sainte Famille	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
lundi 14 janvier St Hilaire, évêque, confesseur et docteur	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mardi 15 janvier St Paul, premier ermite	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mercredi 16 janvier St Marcel 1 ^{er} , pape et martyr	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
jeudi 17 janvier St Antoine, abbé	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
vendredi 18 janvier de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
samedi 19 janvier de la Sainte Vierge	15h : permanence du prêtre (abbé Brunet) 18h30 : messe basse		
dimanche 20 janvier 2 ^{ème} dimanche après l'épiphanie	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
lundi 21 janvier Ste Agnès, vierge et martyr	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mardi 22 janvier Sts Vincent et Anastase, martyrs	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		

mercredi 23 janvier St Raymond de Pennafort, confesseur	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
jeudi 24 janvier St Thimothée, évêque et martyr	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
vendredi 25 janvier Conversion de St Paul, apôtre	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
samedi 26 janvier St Polycarpe, évêque et martyr	15h : permanence du prêtre (abbé Fernandez) 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
dimanche 27 janvier Dimanche de la Septuagésime	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
lundi 28 janvier St Pierre Nolasque, confesseur	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mardi 29 janvier St François de Sales, évêque, confesseur et docteur	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mercredi 30 janvier Ste Martine, vierge et martyre	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
jeudi 31 janvier St Jean Bosco, confesseur	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
vendredi 1^{er} février St Ignace d'Antioche, évêque et martyr <i>1^{er} vendredi du mois</i>	17h30 : Heure Sainte & confessions 18h30 : messe chantée		17h30 confessions 18h messe basse
samedi 2 février Présentation de Jésus et Purification de la Sainte Vierge <i>1^{er} samedi du mois</i>	15h : permanence du prêtre (abbé Brunet) 17h Office du Rosaire 17h30 : messe basse		17h30 confessions 18h messe basse
dimanche 3 février Dimanche de la Sexagésime	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée

Dossier Doctrinal et Spirituel

«Allez à Joseph»



Penitencière 2013 Chartres-Paris
Association « Pèlerinages de Tradition »
20 rue Gerbert - 75015 Paris

En vente à la table de presse
pour 10 euros

Dimanche 27 janvier
Repas des bienfaiteurs de
l'école Saint-Jean-Bosco
À partir de 12h30 à la salle
des fêtes de Pompignan

Inscrivez-vous avant le 10 janvier
auprès du secrétariat de l'école
05.61.57.32.50 ou
esjb31@gmail.com

Dimanche 9 mars
Pèlerinage à Cotignac

Le District de France organise un
pèlerinage en l'honneur de St Joseph
à l'occasion de la consécration de la
Fraternité Saint-Pie X au Saint
Patron de l'Église universelle. Un
car est organisé par le prieuré pour y
participer. **Retenez la date ! Les**
modalités d'inscription seront
communiquées prochainement.

Les dates à retenir

- * **13 janvier** : manifestation à Paris
contre le projet de lois immorales
sur le mariage
- * **27 janvier** : repas des
bienfaiteurs de l'école Saint-Jean-
Bosco à la salle des fêtes de
Pompignan
- * **16 février** : pèlerinage annuel à
 Lourdes
- * **9 mars** : pèlerinage à Cotignac
en l'honneur de Saint Joseph
- * **23 mars** : pèlerinage du doyenné
à ND de Marceille (Aude)
- * **9 mai** : cérémonie de 1^{ères}
communions et communions
solennelles
- * **11 mai** : cérémonie de
Confirmations conférées par S.E.
Mgr Fellay

Prieuré saint Dominique
2245 av. des Platanes
31380 GRAGNAGUE
tél. : 05 61 74 27 93

N.D. du Férétra
Place saint Roch
TOULOUSE
tél. : 05 61 55 42 88

Chapelle du Sacré-Coeur
24 rue Mahuziès
81100 CASTRES
tél. : 05 63 72 15 66

École Saint-Jean Bosco
14 rue des Artistes
31200 Toulouse
tél. : 05 61 57 32 50